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1 20 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）ロシアのウクライナ侵攻に伴う影響と有事の対応について

① 市民生活への影響について

② 有事の対応について

③ 速報の在り方について

（２）環境対策について

① 本市における二酸化炭素削減に向けて

② 市民等への要請について

③ プラスチックを分解する微生物の活用について

④ 建築物省エネ法の改正について

⑤ 2050年カーボンニュートラルへの取組について

（３）農林業政策について

① 営農再開の状況について

② 営農再開の課題について

③ 令和４年度産地交付金の引下げについて

④ 転作田の５年に一度の水張り要件について

⑤ 里山の林業再生について

2 6 １　災害対応について 市 長

（１）屋根の補修について

① 瓦屋根被害の現状について

② ボランティア団体への支援について

（２）支援者の育成について

① ボランティアの育成について

② 防災士の育成について

（３）地震への備えについて

① 南相馬市住宅耐震化緊急促進アクションプログラムについて

② 耐震化促進について

２　市長の政治姿勢について 市 長

（１）持続可能な財政運営について

① 継続事業への財源確保について

３　子育て政策について 教 育 長

（１）子育て環境の整備について

① 教育・保育施設の修繕について

（２）就学前児童を取り巻く環境について 市 長

① 就学前児童数の見通しについて

② 幼稚園・保育園の在り方について
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3 8 １　市長の政治姿勢について 教 育 長

（１）学校給食費の無償化について

① 学校給食費を無償化とした経緯について

（２）魅力ある学校給食について

① 地産地消（市産市消）について

（３）教育環境について

① 市の支援の在り方について

（４）うまのまちＰＲ事業について 市 長

① うまのまちＰＲ事業について

② 馬の飼養にかかる支援について

③ 馬に関わる人材の確保について

④ 子ども達が馬と触れ合う環境づくりについて

（５）フロンティアパークの土地利用について

① 今後のフロンティアパークの進め方について

② 今後の新規産業団地の造成計画について

4 13 １　市民生活について 市 長

（１）新型コロナウイルス禍における状況について

① 困窮子育て家庭の収入の減少について

② コロナ禍による生活水準の低下について

③ 新型コロナウイルスで不安増加について

④ 子どもの食事、栄養の偏りへの懸念について

⑤ コロナ禍による社会的孤立について

⑥ 2021年版「自殺対策白書」について

⑦ ４月の企業物価指数の伸び率について

（２）健康管理への行動変容について

① 栄養管理アプリについて

② 循環器病の対策について

（３）消費者の安全安心な環境づくりについて

① 消費者被害の防止について

２　市長の政治姿勢について 市 長

（１）「１００年のまちづくり」について

① 100年後の南相馬市について

② 「１００年のまちづくり」への市民参加について

（２）男女共同参画社会について 教 育 長

① 男女共同参画基本計画について

（３）ＰＣＢ廃棄物について 市 長

① ＰＣＢ廃棄物処理について

（４）災害弱者への対応について

① 障がい者向けの水害ハザードマップについて
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5 18 １　特別養護老人ホーム入所定員の飛躍的増加策を 市 長

（１）入所待ち・待機者をなくすために

① 入所定員増加のための支援策について

② 国・県へ特別の支援策を求めることについて

（２）介護職員の給与引上げ策を

① 介護職員の処遇改善について

6 3 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）防災、災害対応力の強化について

① 公共施設における災害支援型自動販売機について

② 節水型トイレヘの改修に対する支援制度について

③ 二次医療を担う市内医療機関における停電時の電源確保策について

④ 庁舎における停電時の電源確保策について

⑤ 「道の駅南相馬」に対する、「防災拠点自動車駐車場」の指定に

ついて

⑥ 災害時の車中避難について

⑦ 防災教育について 教 育 長

⑧ 防災に関する市民への啓発活動について 市 長

（２）ゼロカーボンシティに向けた取組について

① 「ＣＯＯＬ ＣＨＯＩＣＥ(クールチョイス)」について

7 1 １　「１００年のまちづくり」について 市 長

（１）災害対策・対応について

① 鹿島区の断水について

② 地震被害による自動車の修繕費用について

③ 災害ごみの受入れについて

④ ２級河川真野川水系の河川氾濫対策について

⑤ 災害情報共有システムの活用について

⑥ 市民の市外避難・移住と市外被災者の受入れについて

⑦ 住宅新築・購入支援金について
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8 5 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）災害に対する備えについて

① 夜間の避難訓練等について

② 災害の避難所までの経路マップ作成と配布について

③ ＡＩを活用した災害情報の収集や確認について

④ 行政区の自主防災組織への指導について

⑤ 避難所等として利用される学校グラウンドの整備・点検について 教 育 長

（２）子どもの安心・安全について 市 長

① ヤングケアラーの実態調査について

② 親などからの虐待児等の発見について

③ 発達障がい児の勉強しやすい環境づくりについて 教 育 長

④ 教職員の不祥事防止対策について

（３）高齢者等の安心・安全について 市 長

① 高齢者同士の融和と親睦等の空き家活用について

② 都市公園におけるトイレでの事故発見について

（４）南相馬市広報紙を含めた配布物について

① 広報紙などの配布物について

9 7 １　市長の政治姿勢について　 市 長

（１）空中の放射性粒子について

① ダストサンプラーによる空中の放射性粒子の捕捉について

② ダストサンプラーと水盤検査による放射性粒子の捕捉率の違いについて

③ 住民の吸引被曝と住宅の汚染について

（２）現実の市民の内部被曝について

① 国際放射線防護委員会（ＩＣＲＰ）勧告111における毎日１ベクレルのセシウム

を摂取した場合を想定した、内部被曝の推計量のグラフについて

（３）小児甲状腺がん多発問題について

① 「事故後生まれの子どもたちの甲状腺検査の要望」に対する回答について

② 現在の小児甲状腺がん又は疑い者の発見数と摘出手術数、及び再発など

の複数回の手術例の数について

③ 本市の小児甲状腺がん患者について

④ 本市の事故後生まれの子どもの数や割合について

⑤ 多発している小児甲状腺がんの現状認識について

⑥ 原因究明の最善の方法について

⑦ 原因未解明であっても小児甲状腺がんが発見された子どもや摘出手術を施

された子どもに対し「賠償補償すべき」と、国に意見書を出すことについて

（４）医療費免除等の措置廃止などの原発事故後の健康や医療費等補償問

 題について

① 医療・介護保険料等減免措置の見直し（案）の提示に伴い意見を求められた

際、市長は要望や条件として汚染土や被曝の改善などを意見書に盛

り込まなかったことについて

② 医療費等補償の交渉と市民合意の考え方について

③ 原子力損害賠償紛争審査会（原賠審）への要望について
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10 12 １　危機管理について 市 長

（１）災害発生における停電時の夜間照明について

① 庁舎における停電時の照明機器の電源増強について

② 避難所等における停電時の対応について

（２）停電時対応のための夜間訓練の実施について

① 防災減災を指揮する市職員等による停電を想定した夜間訓練の実施

について

２　下水管の地震対策について 市 長

（１）下水管の耐震化について

① 下水管の耐震化対策について

11 19 １　市長の政治姿勢について　 市 長

（１）福島国際研究教育機構の立地について

① 進捗状況について

② 本市の取組について

③ 国から見た本市の評価について

④ 今後の見通しと本市の取組について

（２）災害に強いまちづくりについて

① 河川の堤防強化と堆砂除去について

② 低い土地の浸水対策について

③ 住宅の耐震化について

④ 災害時の水確保について

⑤ 災害時におけるトイレ不足の対応について

（３）ＳＤＧｓの取組について

① プラスチックごみ削減について

② マイボトルの普及について

（４）生活道路の整備について

① 生活道路（市道およびその他道路）の舗装整備促進について

② 生活道路における危険箇所の改善について

③ 私道路の舗装整備について

（５）市内医療機関の入院時の面会について

① 市内医療機関の入院患者面会制限の緩和について
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